



PEMAIN BARU DINILAI CUKUP BAGUS Kas Hartadi Siap Dampingi Tim

YOGYA (KR) - Pelatih Kepala PSIM Yogyakarta Kas Hartadi memastikan diri bisa mendampingi tim besutannya saat menjamu Nusantara United FC pada lanjutan kompetisi Liga 2 2023/2024 di Stadion Mandala Krida, Rabu (13/12). Sempat diragukan bisa hadir di pinggir lapangan karena tengah mengikuti kursus pelatih lisensi AFC Pro di Sentul Bogor sejak 3 Desember lalu.

Kepastian akan kembali bergabungnya sang pelatih bersama Yudha Alkanza dan kawan-kawan ini didapat setelah jadwal kursus yang sedianya akan berakhir 14 Desember mendarang, diajukan dan akan selesai pada 12 Desember sore. "Kursus AFC Pro ujian akhirnya tanggal 12 sore, jadi saya bisa mendampingi tim besoknya," ungkap pelatih yang baru saja merayakan ulang tahun ke-53 ini dikutip dari keterangan resmi klub.

Dalam kesempatan terpisah, Manajer Tim PSIM Yogyakarta, Razzi Taruna turut senang akhirnya sang juru taktik dipastikan bisa ikut serta. "Kami senang Pak Kas bisa dipastikan mendampingi teman-teman pemain. Pertandingan lawan Nusantara United ini penting sekali karena menjadi kunci untuk laga berikutnya," tutur Razzi.

Mengenai latihan rutin, Kas Hartadi memang tidak bisa mendampingi tim secara langsung. Meski begitu, bukan berarti pelatih asal Surakarta tersebut lepas tangan. Selama masa kursus, latihan rutin tim direkam dan didiskusikan setiap hari oleh tim pelatih PSIM. "Jadi setiap kali tim latihan, kami rekam dan dievaluasi oleh tim pelatih termasuk Pelatih Kepala Kas Hartadi. Jadi Pak Kas tetap selalu mengiringi perkembangan anak asuhnya," tutur Razzi.

PSIM akan berlaga melawan Nusantara United FC pada Rabu (13/12). Pertandingan ini menjadi laga kandang terakhir Laskar Mataram di fase grup Pegadaian Liga 2 2023/2024. Sepak mula akan dilakukan pada pukul 15.00 WIB di Stadion Mandala Krida Yogyakarta.

Sementara itu terkait hadirnya Alfriyanto Nico Saputro dan Muhammad Fadilla Akbar di tim berjudul 'Laskar Mataram', Asisten pelatih PSIM, Weliansyah menilai dua pemain tersebut mempunyai kualitas yang bagus. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005